



## Haltung der Mitarbeitenden am Seminar Pforzheim zur Ausbildung



Wir fühlen uns der im Leitbild des Seminars für Ausbildung und Fortbildung der Lehrkräfte Pforzheim (Grundschule) ausgedrückten Grundhaltung verpflichtet.

Dies bedeutet, dass wir

- die Vorgaben und Instrumente der Ausbildung transparent machen und konstruktiv mit ihnen umgehen.
- uns unserer professionellen Weiterentwicklung verpflichtet fühlen.
- uns unserer Vorbildfunktion bewusst sind.
- uns mit aktuellen Entwicklungen im Diskurs auseinandersetzen.
- als Ausbildende kollegial kooperieren.
- uns mit den Bedingungen der Ausbildungs- und Ausbilderschulen synchronisieren.
- uns an Praxis- und Alltagstauglichkeit und nicht an Prüfungserfolgen orientieren.
- Ausbildung orientiert an den Teilnehmenden umsetzen.
- Partizipation in demokratischen Gremien ermöglichen.
- Ausbildung so organisieren, dass gute und verlässliche Rahmenbedingungen entstehen.
- dem Bedürfnis nach kontinuierlichen Beziehungen Rechnung tragen.
- uns Rückmeldungen über unsere Ausbildungsarbeit einholen.